

信楽荘 S-1グランプリ2023

ベストすまいる決定!!

S-1グランプリ2023



2年ぶりにS-1（スマイルワン）グランプリを開催しました。職員一人ひとりが利用者様の笑顔を引き出す工夫を凝らし、素敵な写真がたくさん集まりました。利用者の皆様に投票してもらい、ベストスマイルが決定しました。おめでとうございます。※2位は同票数集まったため2選となりました

デイサービスセンターより

お花見日和

今年の春は好天が長く続き、信楽荘の桜の前で記念撮影をしてお花見をしながら歌を歌ったりしました。



趣味の時間

コロナが落ち着き、みんなで集まって手や足を使う様々なゲームをしています。

また、手芸や縫い物などそれぞれ得意とされている作業をして過ごしていただいています。

今年度からお誕生日の利用者様にケーキを提供しています。嬉しいサプライズに大変喜ばれています。



厨房 だより

季節の行事食

2月 節分



節分の昼食として手作りの恵方巻きと、間食にはカップケーキに鬼のデコレーションをしたおやつを作りました。



3月 ひな祭り

ひな祭りの日にはマグロのお刺身を盛り付けたちらし寿司と、おやつにいちごの入ったロールケーキを作りました。



4月 桜メニュー



4月上旬の桜の時期に合わせて桜を使ったご飯とおやつを作りました。



特別養護老人ホーム
信楽荘



老寿

ろうじゆ

2023.5
第77号



黄瀬区の子ども神輿が
信楽荘に初夏の風を運んでくれました

編集後記

地域の皆様、ご家族様には日頃よりご支援をいただき心から感謝申し上げます。

新型コロナウイルスによる自粛が緩和されつつあり、日常生活も明るい兆しが見えてきました。利用者様の笑顔も戻って来たように思います。

今年は全国的に桜の開花も早く、信楽荘の桜もきれいに咲きました。ご利用者様も春の訪れを満喫されていました。

信楽荘広報行事委員会



社会福祉法人 信楽福祉会 公式ホームページ
<http://www.shigaraki-itsuki.com>

信楽福祉会 検索

facebook
信楽荘 公式フェイスブック



友達追加はこちらのQRコードから



随時更新中です!

Welfare いがらし

-共に笑い 共に生きる-

利用者様・職員・ご家族・取引先・地域の人たち
“信楽荘に関わる全ての人” にとっての
幸福・繁栄・快適な生活の実現を目指しその
理念に沿った事業活動を信楽発で行います



Welfare(ウエルフェア) ~つながる幸せ、ひろがる幸せ~

社会福祉法人 信楽福祉会

- 特別養護老人ホーム 信楽荘
- 信楽荘ショートステイサービス
- 信楽荘デイサービスセンター(通常型)
- 信楽荘居宅介護支援センター
- グループホーム 笑楽

〒529-1803 滋賀県甲賀市信楽町牧1159番地
TEL 0748-83-1313 FAX 0748-83-1743
E-mail for-you1@zeus.eonet.ne.jp

表紙のことば

3年ぶりに信楽荘に黄瀬区からお神輿が来ました! 地元の祭りの一環で、子供たちがお神輿を担いで来てくれました。利用者様も元気に参加して、とても賑やかな雰囲気でした。

地域の行事に参加することで、とても良い時間を過ごすことができました。

題字協力: ユニット大樹 三木順子様

信楽荘発

花だより



緑が芽吹き始め、桜が咲き誇る季節となりました。利用者の皆様、満開の桜を観て「綺麗やねー」と感激しておられる様子でした。



桜の咲き具合は年によって変動がありますが、今年は早咲きながら観ごたえ十分で利用者様も大満足でした。

Shigaraki-So

グループホーム 笑楽



お花見にお出かけ

金勝の桜を見に行きました。「ほら、あっちの桜も綺麗ねー！」と四方八方見まわし、感嘆の声が出ました。

ショートステイ たんぽぽ

黄瀬の桜並木



黄瀬の川沿いの桜並木、信楽荘のベランダから見える桜、どちらもきれいに咲きました。遠くへ行かなくても、美しい桜を見ることができます。信楽荘周辺は実は隠れた名所なのです。

ベランダからの絶景



short stay TANPOPO

unit KIRAMEKI

ユニット 煌き



おひさまカフェ

利用者様の目の前で焼いたホットケーキとコーヒー、紅茶などお好みの飲み物で喫茶タイムのお楽しみ。

桜をバックに 日光浴



ユニット煌きの周りには桜が植えられていて、どのお部屋からも居ながらしてお花見が楽しめます。今年も見事に咲き誇りました。

激写!! イベントレポート

Event Report



春の薫りに誘われて



春、桜の季節ですね！肌寒さが落ち着き、心地の良い風が吹いている4月初旬に数回に分けてお花見に出かけました！来年にはお弁当を持ちピクニックができると良いですね！

ユニット 青空

unit AOZORA



甲南の野川の桜を見に行き、あまりにも見事で、頑張って降車されました。 神山の川沿いの大きな桜の美しさに見惚れていい笑顔になりました。

ユニット 大樹

ひな祭り

今年もひな祭りがやってきました。豪華な雛壇の隣りでパチリ。



スマイルグランプリ優勝しました。お祝いも兼ねて居酒屋イベントを行いました。



満開の桜の下で、気分も晴れやかになって思わず笑みが溢れます。

